

## Comercio y Cuenta Pública

● Un hecho de la república tan importante como es la Cuenta Pública, no debería impactar la actividad económica de una ciudad que necesita más actividad, movimiento e inversión.

Desde el 2017, la Cuenta Pública se realiza el día 1 de junio para no opacar así las conmemoraciones del Combate Naval de Iquique y las Glorias de la Armada, lo cual tiene todo el sentido, pero desde esa fecha es la economía porteña la que se ha visto fuertemente impactada por este acto de Estado.

Lo anterior, debido a que las restricciones de seguridad en el perímetro del Congreso Nacional implican el corte de calles y la disminución de movimiento de personas y vehículos, como así también quienes no bajan al plan de la ciudad por las molestias de los cortes causados.

Bastaría con que la Cuenta Pública fuese realizada en horario *prime* o bien sea efectuada el primer domingo del mes de junio, para que el impacto sea mucho menor en la economía de la ciudad.

*Diego Herrera*